



Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 30/01/2021

ESPECIAL TIEMPO DE CUARENTENA
Año 15 – N°280



En VIDEOCONFERENCIA profesores de UMC

El rector Guillermo Riut dio la bienvenida a los UMCistas que reinician actividades en este año 2021, con esperanza en que sea el inicio de nuevos logros. En Videoconferencia con el personal informó sobre algunos puntos de la agenda y resaltó que: "Es importante coordinar con los docentes un mejor canal de interacción profesor-estudiante y además, hacerle seguimiento a las evaluaciones para continuar con educación de calidad...Y en las semanas de flexibilización cumplir con las actividades, de cada coordinación u oficina." Entre los temas estuvieron: el Inicio del Velero 2020-2; la continuidad del semestre único 2020; el tener listo el Calendario Académico 2021 y atender a los estudiantes en sus requerimientos.



Entrega de herramientas tecnológicas

En la primera semana de flexibilización 2021 y dando cumplimiento a las directrices del Pdte. Nicolás Maduro y del ministro César Trómpiz, se entregaron las tabletas pendientes al profesorado en la UMC, herramienta importante para la investigación y las clases a distancia.

Comunidad UMCista presente

El personal tanto docente, administrativo como obrero están activos en la primera semana 2021 de flexibilización 7+7 realizando las labores de oficina y asesoramiento a los estudiantes por guardias (establecidas en cronograma de asistencia) así como el mantenimiento de las áreas cerradas y abiertas, continuando con el compromiso de la formación así como del cuidado de las áreas.



Encuentro Bicentenario, Universidad en Movimiento

En el auditorio de la Academia Militar del Ejército el ministro César Trómpiz liderizó reunión - taller con todos los entes adscritos al ministerio del Poder Popular para la Educación Universitaria. El rector Guillermo Riut y el Vicerrector Administrativo Gustavo Bustamante estuvieron presentes junto a Rectores y Rectoras (ARBOL) en la actividad, además asistieron; Directores Generales, Coordinaciones Regionales, FVEU y FTUV.



Venezuela Nace en el Esequibo / Todos a Defender Nuestro Territorio

En el marco del Bicentenario de la Batalla de Carabobo y siguiendo lineamientos del MPPEU, el rector Guillermo Riut, dictó la charla: "El Esequibo es nuestro" y enfatizó que "es importante el rescate sobre el territorio frente a las pretensiones transnacionales".



Profesores optimizando estrategias

El Vicerrector Académico Edgar Rodríguez se reunió con los profesores de la Dirección Gral. Académica la Coord. de Gestión Docente, Directores de Escuela y con Registro Estudiantil a fin de dar lineamientos y tomar estrategias para optimizar inscripciones de carreras largas y cursos de Velero de Preparación.





Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 30/01/2021

MPPEU motiva a la transformación universitaria

El ministro César Trómpiz en presencia de todo el equipo de trabajo realizó reunión de directorio basado en la agenda del Plan de Transformación Cualitativa de las universidades donde aclaró la necesidad de un mayor énfasis y enfoque absoluto de todas las fuerzas universitarias.



UMC y entes afines en pro del sector universitario

Siguiendo lineamientos de la agenda del MPPEU se realizó reunión Estatal de Universidades en la UMC para ratificar el compromiso y las alianzas con otras instituciones siempre en pro del sector. Asistieron representantes: UCS, MS, UNES, UBV, FVEU, Fundayacucho y la UMC.



Clases en materias prácticas o de laboratorios

La UMC cumple con lineamientos del MPPEU en continuar las clases a distancia, pero en los días de flexibilización los estudiantes que así lo requieran podrán asistir a la universidad para recibir las clases de las materias prácticas como: laboratorios o talleres de acuerdo a la carrera que curse. Siempre Avante.



UMC presente en aniversario del INEA

El Pdte. Del INEA Alm. Eladio Jiménez en el acto de aniversario de la institución realizado en Canalizaciones exaltó que "Nos proponemos en el INEA mantener siempre joven al instituto y cuando digo esto me refiero a que en el día a día nos mantenemos reaventándonos, buscando nuevos horizontes para el sector acuático." Por la UMC estuvo invitado el recto Guillermo Riut quien los felicitó por los logros alcanzados como ente rector de las políticas acuáticas del Estado venezolano.



Jornada de siembra de Mereys

En la UMC se hizo Jornada de Siembra, en la cual estudiantes atletas, profesores, personal Adm. y obreros participaron en beneficio de los espacios universitarios. La Coord. de Deporte en el marco de la Jornada de Siembra hizo exhibición de dos disciplinas: Taichi por el Prof. Pedro Hernández y de Boxeo donde estuvieron los atletas: Eloy Rada conocido como El Castigador, Henyerber Álvarez y Joseph Salcedo.



Información para los Jubilados

Se les recuerda al personal Jubilado, Incapacitado y Sobreviviente del Universidad Nacional Experimental Marítima del Caribe que deben pasar por la Coordinación General de Recursos Humanos a Firmar el libro de Fe de Vida.

Los días para la atención al personal pasivo serán los lunes y martes de la semana flexible, hasta el 28/02/2021.

Para los ciudadanos que se encuentren en el interior del país o en el extranjero deben consignar durante el periodo antes señalado la Fe de Vida visada por la Embajada del país donde se encuentren. En los casos de los países en que las Embajadas no funcionan deben realizar el trámite notariado.

El proceso aplica también para los ciudadanos que se encuentran en el interior del país.

La dirección de correo electrónico por la que deben enviar la Fe de Vida es: beneficiarios@umc.edu.ve

Cumplir con este requisito es indispensable ya que la omisión del mismo conlleva a la suspensión de la pensión.

Recursos Humanos UMC

La Coordinación de Cultura

te invita

Audición

Coros Líricos Universitario

Reservados los derechos de autor.

© 2021 UMC

0111-812.57.06

Calendario de actividades Académico-Administrativas 2021

Feliz Día del Maestro

En homenaje a quienes sin importar la distancia siguen forjando futuro.

@U_maritima

15 de Enero

Editado por la Coordinación de RRII- N°280

Redacción, diagramación y fotografía: Lic. Evila Delgado - Coordinadora (E)

Colaboración Sinai Algarin Rivas, Jetsibeth Carrasquel, Luisiana Viera